

Detenidos dos jóvenes cuando intentaban robar en las oficinas de Eysa en Don Benito

LOLA NARANJO
DON BENITO

La Policía Local de Don Benito detuvo en la madrugada del pasado sábado a dos jóvenes de veintinueve años. E.V.M., vecino de Don Benito, y F.B.L., vecino de La Haba, fueron sorprendidos "in fraganti" cuando intentaban robar en las oficinas de la empresa explotadora del servicio de aguas (EYSA), situada en la calle Cecilio Gallego.

Los dos jóvenes fueron sorprendidos en uno de los despachos y portaban, en el momento de su detención, un destornillador, una navaja, una pistola y una jodota de defensa personal. La Policía Local ha mostrado una vez más su agradecimiento a la colaboración ciudadana, ya que estas personas fueron detenidas tras recibir un aviso telefónico anónimo.

ACCIDENTES

De otro lado, miembros de la Policía Local dombenitense han intervenido a lo largo del fin de semana en dos accidentes de tráfico. Uno de ellos, se produjo el pasado día 23 en el tramo de kilómetro 2.800 de la carretera de Las Cruces, donde el vehículo matrícula A-6301-AW se salió de la carretera, tras el cual se trasladó a su conductor hasta el hospital comarcal con heridas leves. Por otra parte, el día 24 tuvo lugar otro accidente en la C-520 al colisionar un camión, con matrícula BA-7007-S, contra una farola que destruyó totalmente.

Viaje para la tercera edad a Almería

LOLA NARANJO
DON BENITO

Como ya ha sucedido en anteriores ocasiones, el Ayuntamiento de Don Benito, a través de su concejalía de servicios sociales, pone en marcha, dentro del programa de ocio y tiempo libre para la tercera edad-93, un viaje destinado a estas personas durante diez días a Almería.

En este viaje, que se realizará desde el 26 de septiembre hasta el 6 de octubre, van a participar un total de ciento cincuenta personas, noventa de Don Benito y el resto de los poblados.

Como es habitual, el Ayuntamiento sufragará parte del viaje, ya que el coste es de treinta mil pesetas por personas, teniendo que abonar los beneficiarios sólo veinte mil. De esta forma estas personas podrán viajar con pensión completa hasta un hotel y participar en tres excursiones.

El Ayuntamiento de Don Benito inicia los trámites para que Hernán Cortés sea una entidad local menor

De esta forma tendría un autogobierno y una mayor capacidad de gestión

LOLA NARANJO
DON BENITO

Al igual que sucedió hace escasas fechas con los poblados de Vivares y El Torviscal, el poblado de Hernán Cortés puede convertirse dentro de escasas fechas en una entidad local menor de Don Benito, adquiriendo de esta forma una mayor independencia y autogobierno.

Esta decisión se tomó la pasada semana en una comisión informativa, tras el deseo expreso de la mayoría de los ciudadanos de Hernán Cortés para tener un autogobierno y por la iniciativa del Ayuntamiento dombenitense que consideró oportuno este trámite para que puedan llevar a cabo sus propias gestiones. Este hecho está en consonancia, según Sierra, con el pensamiento de los ciudadanos de los poblados "y es preferible que uno mismo se administre una peseta a que otro administre cinco", indicó.

Este trámite se someterá a votación el próximo día 30 en el transcurso de un pleno que se celebrará en Don Benito, de esta forma se podrán a llevar a cabo todos los trámites necesarios.

De otro lado, en este pleno, tomará posesión de su cargo como concejal Manuel Martín Tena, que ocupará la concejalía de desarrollo industrial, tras la marcha de la diputada María Dolores Sánchez.

MAS INDEPENDIENTE

El paso de poblado a entidad local menor, supondrá, según ex-



El alcalde dombenitense, José Benito Sierra. (HOY).

plícó José Benito Sierra, alcalde de Don Benito, que Hernán Cortés será más independiente, ya que en la actualidad administrativamente depende de Don Benito, y de esta forma, siendo entidad local, no será un Ayuntamiento pero sí podrá gestionar la mayor parte de los servicios del municipio.

A pesar de esta independencia, en materia presupuestaria seguirán dependiendo del Ayuntamiento matriz, y éste le asignará una determinada cantidad de dinero correspondiente a los fon-

dos nacionales y regional, todo en función de los servicios que vayan a llevar directamente ellos, explicó Sierra.

De esta forma, añadió, esta entidad que tendrá capacidad para recaudar impuestos, se va a gobernar como cualquier otro Ayuntamiento con un alcalde.

ACUERDO

Sierra señaló que en el transcurso de la comisión todos los concejales mostraron su apoyo a este trámite, por lo que el alcalde

indicó que espera que este punto sea aprobado por unanimidad en el transcurso del pleno ordinario.

Así mismo, dentro de escasos días, probablemente la próxima semana, se van a constituir las Juntas Vecinales en las entidades locales menores de Vivares y El Torviscal.

De esta forma, la Junta Vecinal elegirá, entre los componentes de la misma, al alcalde pedáneo que les va a representar y se procederá a la toma de posesión de los nuevos alcaldes.

Preocupación entre los aficionados taurinos de Castuera ante la no confirmación del cartel en la próxima feria

DIEGO GODOY VANCES
CASTUERA

Los espectáculos taurinos vienen consolidados en Castuera desde bastantes años, pero en estos últimos tiempos dirigidos por el empresario local Francisco Cáceres Custodio han adquirido una preponderancia más significativa. Recuérdese el pasado año con una semana entera de encierros además de capea y una actuación sería del diestro Tomás Campuzano y los ecuestres Nano Bravo y José Luis Hernández que con reses de los Hermanos Palacios y María del Carmen Valiente López en un escenario con lleno hasta la

bandera, que ofrecieron una actuación que ya se deseaba en muchas plazas de primera categoría, ni reses ni lidiadores pudieron estar mejor. La afición castuera, aunque caente de un coso fijo, pero en portátiles de diferentes empresas ha visto desfilar figuras de la primera línea tauromaca.

PREOCUPACION

Sin embargo hasta la fecha nada parece estar confirmado para la feria del presente año y a poco más de un mes para la fecha, el empresario "El Equívoco" manifestó que por parte del ayuntamiento no se garantiza subvención alguna, lo que implicaría prescindir de un ofrecimiento serio acorde con la afición, así como de los propios encierros. Una ausencia festiva que por supuesto se ha de hacer sentir en uno de los pueblos con más afición en nuestra comunidad, no se olvide que Castuera cuenta con una peña Taurina "El Acierto"

que aglutina a más de trescientos afiliados.

ASAJA

Recientemente, unos cincuenta agricultores y ganaderos de la comarca de La Serena tuvieron una reunión en el salón del hotel Paraíso, de Castuera. En ésta se sentaron las bases para la instalación en esta población de una sede comarcal de la Asociación Agraria Jóvenes Agricultores, ASAJA, que dirija y coordine las peticiones y trámites de los vecinos tanto de Castuera como de las restantes localidades ubicadas en su comarca.

La reunión, que se alargó más de una hora, fue iniciada por el presidente de ASAJA en Badajoz y secretario general de la misma en Extremadura, Nicolás Sánchez Barbero, y por Bernardo Ariza. En ella se trataron temas como las nuevas normativas derivadas de la entrada en la CEE sobre policía higiénica en los productos

agrarios, seguros integrales, distribución de fondos y subvenciones y comportamientos exigidos.

Al final, una charla-coloquio dio participación a numerosos asistentes.

El jueves se inaugura el Centro de Salud de Campanario

El próximo jueves, día 29, se llevará a cabo el acto inaugural del Centro de Salud de Campanario, el cual ha sido ubicado en la calle Espronceda de la localidad. Al acto, significativo y de indudable valor para Campanario, tienen confirmada su asistencia el vicepresidente de la Junta de Extremadura, Ramón Roper, y la consejera de Bienestar Social, María Emilia Manzano, además de otras autoridades regionales y locales.

AVISO

José Borreguero Pino, S.A., concesionario oficial de Citroën, en Don Benito, comunica a todos sus clientes el cese de Manuel Crespillo Roldán como vendedor de esta concesión, no responsabilizándose de cualquier negocio u operación que pudiera llevar a cabo en nombre de José Borreguero Pino, S.A. (Citroën).